

石二小だより

第20号 平成29年6月27日(火)発行 文責：鈴木

【電話】0244-22-2724【ホームページ】http://www.minamisoma.gr.fks.ed.jp/?page_id=145

平成29年度重点目標「しっかり聞いて、しっかり話そう」

今年もプールの季節がやって来た!



7日(水)に5・6年生が中心になって、プール清掃を行ってくれたおかげで、プール本体をはじめ、その周辺も大変きれいになりました。水も一杯になり機械も動き始め水質検査にも合格して、後は気温や水温が上がるのを待っているところです。それに先だって、20日(火)には、放送を通してプール開きを行いました。校長からは「①プールは楽しい所でもあるが、反面危険な所でもあるので、先生の話をよく聞いたりプール学習での決まりをしっかり守ったりして、安全に使用すること。②昨シーズンよりもよい記録が出せるように頑張ること。③プールをきれいにしてくれた人への感謝の気持ちを忘れないこと」について話をしました。また、6年生を代表して石川 さんが「決まりを守って安全にプールを使います。」と誓いの言葉を発表しました。これから暑い日が続くと、いよいよプールに子どもたちの歓声が響く季節がやってきます。

真っ赤なさくらんぼをいただきました

23日(金)の給食の献立は、丸コッペパン、アスパラガスのバーベキューソース炒め、ポテトとベーコンのスープ、牛乳、モーモーゼリーでしたが、それにさくらんぼが加わりました。これは、昭和観光バスの岡本さんから贈られたもので、福島市のあづま果樹園でとれたさくらんぼです。この日は、市内の小学校、中学校、幼稚園、保育所で提供されました。さくらんぼは初夏を代表する今が旬の果物で、



「赤い宝石」とも言われます。小さい粒の中には、ミネラルやビタミン、ポリフェノールなどがバランスよく含まれているそうです。また、疲労回復や病気の予防に効果があるとも言われています。真っ赤なおいしいさくらんぼをありがとうございました。